



La Facultad de Bellas Artes elegirá el próximo 17 de junio a su nuevo decano

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. Las urnas volverán a colocarse en la Usal, en este caso en la Facultad de Bellas Artes el próximo 17 de junio, con el fin de elegir a su nuevo decano. La Junta Electoral de la institución docente hizo pública ayer la resolución que determina el calendario electoral de los comicios. Se establece del 28 al 30 de mayo como días para la presentación de posibles candidaturas. Si ningún candidato obtiene en las urnas la mayoría absoluta requerida en la primera vuelta, se celebrará una segunda vuelta electoral. El actual decano, José Manuel Prada Vega, finaliza ahora su mandato. Su equipo se completa con Elvira Díez Moreno y Marcelino Llorente como vicedecanos, y María Jesús San Martín como secretaria del centro.